

# « Le Pape est proche de chacun d'entre vous »

Imprimer  
Imprimer

18 mars 2021

Ce mercredi 17 mars, nous avons reçu une lettre du pape François datée du 12 mars, que nous publions dans son intégralité.

En exprimant au pape François notre profonde gratitude pour ce geste de proximité et de soutien, nous l'assurons de notre intercession constante pour lui et son ministère.

Au Prieur et aux frères et sœurs de la Communauté monastique de Bose.  
Cité du Vatican, 12 mars 2021

Cher Frère Luciano, Prieur, et frères et sœurs de la Communauté monastique de Bose,

Comme je l'ai déjà fait oralement lors de l'audience accordée au Délégué pontifical ad nutum Sanctae Sedis et au Prieur le 4 mars dernier, à la veille de mon voyage apostolique en Irak, je désire vous exprimer de tout cœur ma proximité et mon soutien dans cette période de dure épreuve que vous traversez pour vivre fidèlement votre vocation.

Je suis bien conscient que, ces derniers mois, les graves difficultés qui avaient conduit à la visite apostolique et à la publication du Décret singulier se sont malheureusement accrues en raison du retard prolongé dans l'exécution des décisions du Saint-Siège qui y sont contenues.

Dans ce contexte, je considère opportun de réitérer ce que j'écrivais dans la lettre envoyée à l'occasion du 50e anniversaire de la fondation de la Communauté monastique, en vous invitant à « persévérer dans l'intuition initiale » d'une vie fraternelle dans la charité et d'un témoignage de recherche de radicalité évangélique dans la prière, le travail et l'hospitalité. La dimension œcuménique qui vous caractérise et votre aspiration active pour l'unité des chrétiens sont un trésor précieux que l'Église souhaite préserver, en veillant à son authenticité et à sa fécondité.

Ne vous laissez pas troubler par des rumeurs qui cherchent à semer la discorde entre vous : le bien de la communion fraternelle authentique doit être sauvegardé même si le prix à payer est élevé ! De même, la fidélité dans ces moments-là permet

de saisir d'autant plus la voix de Celui qui appelle et donne la force de le suivre.

La présence à vos côtés du Délégué pontifical, P. Amedeo Cencini, FdCC, et son travail en harmonie avec le Cardinal Secrétaire d'Etat, sont le signe de ma sollicitude constante : ne vous sentez pas abandonnés dans cette étape délicate de votre parcours ! Le Pape est proche de chacun d'entre vous. Que rien ni personne ne vous enlève la certitude de votre vocation et de sa beauté, et votre confiance en l'avenir !

J'invoque sur vous l'Esprit Saint pour qu'il vous donne force et courage, alors que nous poursuivons notre itinéraire de Carême vers la Pâques de mort et résurrection.

Je me confie à votre prière et vous assure de la mienne. Avec ma bénédiction.

François